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Die Gospolitans – ein 50 Stimmen starker Chor aus Hamburg, gegründet 1998 von der 
diplomierten Chorleiterin Sörin Bergmann. Über Jahre musikalisch und menschlich zu einer 
Einheit gewachsen, singen sie mit viel Herz und passen dabei mit ihrem musikalischen 
Facettenreichtum aus Funk-, Soul- und Jazz-Elementen in keine Schublade. Bei ausgewählten 
Wettbewerben sangen sich die Gospolitans nicht nur ins Herz des Publikums, sondern auch in 
die Köpfe der Jury-Mitglieder. 
www.gospolitans.de 
 

 

 

 

 

The Gospolitans - a Hamburg-based choir with 50 powerful voices, founded in 1998 by 
conductor Sörin Bergmann. Grown inseparable, both musically and socially, the Gospolitans 
sing with a passion. Because of their multifaceted musical nature, including elements of Funk, 
Soul, and Jazz you cannot put a single label on them. In the past the Gospolitans not only 
managed to sing straight to the hearts of the audience, but also into the minds of the judges 
while singing at choir competitions. 
www.gospolitans.de 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


